



Aquí y Allá

BOLETÍN DE LA ASOCIACIÓN DE ANTIGUAS ALUMNAS
DEL SAGRADO CORAZÓN TRINIDAD DEL MONTE

SEDE: Cra. 23 No. 124 - 70 Of. 202
Tel. 612 2515 • Cel. 320 283 9421 • Bogotá, D. C.
antiguasbogota@gmail.com

Fiesta de Santa Magdalena Sofía

Celebración Eucarística

Fecha: 25 de Mayo de 2023
Hora: 11:30 am.
Lugar: Cra 11A # 88 - 12
Parroquia Inmaculada Concepción

Editorial

Queridas Exalumnas del Sagrado Corazón – Trinidad del Monte

Cordial saludo

Con el fin de mantener el espíritu de servicio social que ha caracterizado a las exalumnas del Colegio queremos invitarte a que continúes siendo parte de la Asociación de Exalumnas y si no lo eres, para que te vincules a ella.

Para facilitar las cosas puedes hacer una donación anual de \$200.000 que puedes consignar o transferir a la cuenta corriente del Banco Sudameris # 14787907 de la Asociación de Antiguas Alumnas del Sagrado Corazón (NIT 860.020.273). En caso de que quieras pagar en efectivo por favor comunícate al celular 3202839421.

En caso de que quieras pagar en efectivo o para realizar pagos en línea, debes ingresar a nuestra página web. www.unasc.org. Por favor comunícate al celular 320 283 9421

Muchas gracias por mantener viva nuestra Asociación

Con tu colaboración podremos seguir apoyando las obras sociales: La Canasta de Mater, El jardín infantil Rincón Madre Admirable, El Club de Abuelos que se benefician con tu ayuda.

Cordialmente,

MARÍA MARGARITA PARRA GÓMEZ
Presidente

-Recordemos en fiesta a Santa Magdalena Sofía fundadora de los colegios y piedra fundamental de "educación" femenina en el mundo entero.

¿Quién es Sofía Barat? ¿Y que sabemos de ella? Sus orígenes y educación.

Nació en un pueblo muy lindo de Francia en el año 1779 en plena Revolución Francesa. Sus padres eran cultivadores de viñas o sea de donde se sacan las uvas. (Jacobo y Magdalena) ELLA TENÍA UNA hermana que tuvo 7 hijos y un HERMANO QUE SE Llamaba Luis que tomó las riendas de su educación, logró mucho, pero fue muy duro con ella exigiéndole un régimen muy austero.

Sus padres a su vez le daban mucho Amor y eso le ayudó siempre a poner las bases de la educación Amor y disciplina, en los colegios que ella fundó. Educación que tenía sus raíces siempre en el AMOR Corazón de Jesús.

En plena revolución Francesa, Luis logró trasladar a Sofía a París para continuar su educación y allí junto con otras compañeras se formaron en la oración, reflexión y ciencias humanas. Ella hubiera deseado dedicarse a la vida contemplativa... o sea la oración solamente, pero Dios le manifestó Su voluntad a través de un director Jesuita José Barín quien le presentó un proyecto de educación para niñas que llegaran a ser líderes de esa Sociedad Francesa tan afectada por la Revolución. En ese No era permitido a las mujeres tener educación intelectual y ella luchó por esta causa.

Ella aceptó este reto y con otras compañeras abrieron el primer colegio del Sagrado Corazón en Amiens 1801.

Este fue el comienzo de su obra educadora que en los siguientes 50 Años de su vida se extendió por los 5 continentes llegando a tener muchas vocaciones Religiosas y muchos colegios del Sagrado Corazón que formaron mujeres valiosas y comprometidas en todo el mundo. Su ideal lo seguimos viviendo en la Congregación hoy respondiendo a las necesidades del mundo y seguimos entregando nuestras vidas en diferentes tipos de educación.

El ideal de Magdalena Sofía era dar a conocer con la Vida y las obras el Amor del Corazón de Jesús y llegar hasta los sitios más apartados del planeta.

Logrando en vida cumplir este sueño.

Sus amores eran las niñas, los pobres los animales La naturaleza y sus Religiosas (llegaron a ser 3.500)

Murió a los 85 en su colegio de París y fue Canonizada en Roma el 25 de mayo de 1925.

Gracias Sofía por ser fiel a tu ideal y por tener hoy el honor de celebrar esta Eucaristía en tu nombre.

Magdalena Sofía nos habla hoy

Cuánta alegría siento hoy al ver reunida la familia del Sagrado Corazón aprovechando las nuevas formas de la tecnología que van aprendiendo a manejar. ¡Cuánto las hubiera aprovechado si me hubiera tocado vivir en esta época! Es lo que ustedes hacen en mi nombre

Soñé con millares de adoradoras dando gloria al Corazón de Jesús. Como los tiempos cambian, ¡cuántos cambios les ha tocado vivir!, ese sueño hoy lo expresamos con palabras diferentes.

Queremos miles de personas que, viviendo nuestra espiritualidad descubran y manifiesten el amor del Corazón de Jesús, en sus propias vidas, en sus familias y en la misión donde tengan su apostolado. Así veo hoy a la gran familia del Sagrado Corazón extendida por el mundo entero, familia que irá creciendo en generosidad, entrega y servicio, buscando siempre formas nuevas que vayan respondiendo a las necesidades y lenguajes de un mundo que evoluciona y al que podrán responder viviendo con un "oído en el evangelio y el otro en la realidad"

Hoy contemplaremos un rinconcito donde en expresión de una de mis sucesoras "tiene olor a Evangelio" donde se aprende sencillez, alegría, esfuerzo, y encontramos grupos de mujeres, madres de los niños y voluntarias que reflejan el Amor de un Dios que se hizo pequeñez y vulnerabilidad, para mostrarnos el Rostro de Dios.

Sé que el mundo está pasando una situación difícil y por eso quiero repetirles lo que alguna vez dije:

Los tiempos en que vivimos exigen fervor, fidelidad y generosidad.

Confiar en Dios solo es la mejor seguridad del alma.

Y en el corazón de cada una que resuene aquello que tantas veces he tenido que repetir:

Valor y confianza

Que de cada uno de estos encuentros que tendremos esta semana salgamos más convencidas de que somos un cuerpo movido desde su centro por el amor.

Con mi inalterable afecto, Sofía

¿En qué te ha ayudado la novena de Sofía que hemos hecho estos días?

En la situación actual que vivimos ¿cómo estamos alimentando el valor y la confianza que nos recomendaba Sofía?

La Canasta de Mater

La Canasta de todos

La Canasta de Mater, que un día nació en el espíritu de generosidad silenciosa y en el de humildad arrolladora para que quienes tuvieran dejaran en la canasta aquello que otro pudiera recoger si le hacía falta solo tiene buenas noticias, la alegría de ver la canasta llena y saber que hay muchas manos que se benefician de la amable generosidad de tantos.

Las historias de las personas que han sido beneficiadas por las ayudas, son gratas y satisfactorias. Por ejemplo: tuvimos la bellísima oportunidad de que la Canasta apoyara el proceso educativo de una exalumna, proceso que culminó muy exitosamente, con becas de las instituciones por rendimiento excepcional y con la enorme alegría de tener una médica al servicio de muchas comunidades con gran profesionalismo y hermosa actitud de servicio.

Hay mucho por hacer, la necesidad de todos no se detiene y la canasta actúa, se acomoda a los tiempos y los cheques de antes, hoy son transferencias, las ayudas se destinan a veces a las EPS, a veces al apoyo para el mercado de las familias, a veces a la educación formal, a lo que se pueda, a lo que se necesite.

Cada vez que tú, amable lector de esta nota, ayudas a la canasta, ayudas a ayudar, haces eco en la médica que sirve en la ciudad, en la señora que encuentra el vestido para su compromiso, en la familia que aporta a su comunidad alegría y esperanza.

MARÍA EUGENIA SERRANO DE ROMERO
Presidente

Buenos días a todas.

Al tener un nuevo comienzo trayendo lo construido, pero continuar aprendiendo y como dice el Papa Francisco en una de sus charlas “No desperdicien el don moral que tenemos es muy valioso para la sociedad, los dones que tiene cada uno defendiendo la justicia social.”

Creo que nosotros por intermedio de la UNASC no podemos desperdiciar este medio para poder continuar nuestra labor que nos dejó las enseñanzas con sus valores y entrega de Santa Magdalena Sofía Barag.

Pero esto no lo podemos realizar si no tenemos gente a nuestro alrededor que tenga algo en común y aprender de cada una y lo podemos dar a conocer para nuestro entorno que es nuestro hogar y nuestra familia.

El año 2022 para la UNASC fue productivo y enriquecedor para todas, pudimos continuar con nuestras reuniones vía internet, fue un desafío pues eso nos dejó la pandemia y aprendimos a convivir por este medio.

Al trasladarme a la ciudad de Cali hemos tenido todas los Comités y reuniones vía internet, las cuales fueron buenas pues así todas las Asociaciones pudieron participar y tener más personas aportando.

Por intermedio de nuestra página de UNASC pudimos realizar varias actividades en el año, y será nuestro hilo conductor. En ella podemos encontrar las noticias los mensajes y todo lo que se necesita par estar unidas como familia del Sagrado Corazón.

El comité de Estudio es un medio para aumentar nuestros conocimientos y creo que cada una tiene siempre que aportar y dar sus experiencias de vida. Se desarrollaran diferentes temas para reflexionar y aprender. Están invitadas todas las que quieran participar, es el 2° miércoles de cada mes, estamos por varios medios para informarles.

Conferencias en las cuales tenemos a una exalumna de Manizales Clemencia Latorre muy interesantes sobre el arte en la Arquitectura a través del tiempo hasta nuestros días. Es el tercer miércoles de cada mes, se pueden inscribir por la página, tiene un costo.

Cada Asociación puede sugerir alguna actividad o conferencia y la podemos difundir por la Pagina y así ampliar nuestra labor.

La Asociación de Cali con su presidenta María Eugenia Ramos tiene un “Charlaton” que consiste en invitar a una exalumna que nos aporta su experiencia de vida el cual está basado en los valores y experiencias que tuvo en nuestro colegio, y lo que está aportando a la sociedad.

Estamos uniendo nuestras Antiguas del país caminando juntas y teniendo el mismo objetivo: La generosidad y compasión con el otro por medio del amor que nos une.

ANA LUCIA ULLOA
Presidente

-Informe de actividades del club de abuelitos ciudad jardín del norte.

El año 2022 el club funcionó con normalidad, durante todo el año, con un grupo aproximado de 35 abuelitos.

Se hicieron los aportes mensuales a los 10 abuelitos más necesitados. Agradecemos a la junta que nos colabora para poder llevar a cabo todas nuestras actividades. Nos gustaría tener la opción de apoyar a otras abuelitas muy necesitadas.

Cerramos el año con una celebración de clausura muy bonita, en la que las abuelitas hicieron su acostumbrada presentación de bailes típicos.

A 40 abuelitos les compartimos un refrigerio, y se les entregó el mercado con la donación de la junta, un sobre con \$50.000 a cada uno, gracias a la donación de una amiga muy querida de Anne: Amalia Payn.

Además de los obsequios de Amelia de Lima que consistieron en cobijas y 10 libras de arroz para cada uno. Luego la llegada del Niño Dios estuvo muy generosa.

Estaba planeado iniciar el año el 21 de febrero, pero por las amenazas de paro para ese día, lo trasladamos para el 28 de febrero, empezamos el año con mucho entusiasmo y con planes de renovación de las actividades semanales.

Propusimos celebrar el cumpleaños el último martes de mes, lo haremos cada 2 meses; ayer les celebramos a cinco abuelitas, una fiesta muy bonita, con sencillos detalles de cariño, la lectura y explicación del Evangelio del primer domingo de Cuaresma, con los ejercicios de Lucía, y el delicioso ponqué donado por Lina y sus compañeras de promoción, superando todas las dificultades, y un rato de baile con música de sus tiempos. Asistieron 34 abuelitos.

Tenemos inscritos 47, algunos no pueden asistir por incapacidad y hay pendientes varias solicitudes de ingreso.

Quedamos muy entusiasmadas, en seguir llenando de esperanza a estos abuelitos en nuestro club.

Tuvimos la triste noticia del fallecimiento de Flor Alba Suárez, colaboradora del Club por muchos años. El párroco celebrará la Eucaristía por su alma, el martes 9 de mayo a las 2.30 pm, con inmensa gratitud por su labor evangelizadora y su inmensa generosidad en el club.

Mil gracias a todas por todo su cariño y apoyo.

OLGA CASTRO - Presidente

La Asociación Rincón Madre Admirable sigue con las actividades del ropero y con los ingresos de los arriendos del jardín, lo cual ha permitido ayudar económicamente al Centro de Intervención Pedagógico INNOVAR. Por lo mismo, desde el mes de Octubre no fue necesario recibir la donación de la Asociación de Antiguas.

Jardín Infantil Rincón Madre Admirable

En cuanto el proceso de disolución y liquidación el avance no ha sido real debido a que inicialmente se perdió tiempo porque la Secretaria de Educación informó que no era competente y esto dio lugar a solicitar a la Secretaria Jurídica de la Alcaldía dicho trámite quien traslado el expediente por competencia a la Secretaria de Educación.

XIMENA ROJAS- Presidente



Te invitamos a conocer nuestro catálogo de la

Tienda de Mater

Donde encontrarás diferentes Medallas y Estampas de Mater, Sufragios, Stickers para tu Automóvil o Nevera, Estatuas de Mater en cerámica, Cuadros de Mater y mucho más.

Te lo enviamos vía

E-mail: antiguasbogota@gmail.com

Cel. 320 283 9421

María Isabel Villegas C.

Secretaria Asociación

Promoción 1982

Regalale a mamá
En su día especial

Lila Azul
Verde
Blanco Menta Aqua Rojo

CONCEPTUAL ESTUDIO REALIZA TUS PEDIDOS 3213490929

UNA EMPRESA FAMILIAR

Con más de 10 años de experiencia en el área de ingeniería civil, construcción y diseño.

WWW.CONSTRU22.COM

toty REPOSTERIA

Esther Afanador de Lozano

Carrera 15 A No. 106 - 72
Email: tetydor@gmail.com

Tels: 214 0895 - 694 0418
Celular: 310 252 8346

La vida de la Asociación depende de ti, colabora con tu cuota.

Son \$ 200.000 al año
pero si puedes colaborar con más
Dios te recompensará

Esta cuota permite que nuestras obras sigan desarrollando su labor.

- La Canasta de Mater
- Jardín Rincón Madre Admirable
- Club de Abuelos

Puedes consignar en la

Cuenta Corriente No. 14787907
del Banco Sudameris.

Al realizar tu consignación,
informanos, para registrar tu donación

Comunicate con :

Gloria Andrade Pérez

Tel. 612 2515 Cel. 320 283 9421
antiguasbogota@gmail.com

¡Actualiza tus datos, todo te llegara por correo,
y podrás consultar todo lo que pasa en
las Obras Sociales!

anamolokdesignfactory@gmail.com'."/>

Ana Molok
ESTUDIO DE DISEÑO

- DISEÑO DE PIEZAS PROMOCIONALES PARA REDES SOCIALES
- PAQUETES DE POSTS PARA INSTAGRAM O FACEBOOK
- DISEÑO DE MARCA
- PAPELERIA CORPORATIVA
- PAPELERÍA Y TARJETERÍA PARA EVENTOS

ME ENCANTARÍA SER PARTE DE
TU PROYECTO PARA QUE PUEDAS
brillar

CONTACTANOS

INSTAGRAM: @ANAMOLOK
WHATSAPP: +571-315-3080138
EMAIL: anamolokdesignfactory@gmail.com